



## PIEDRA COMPARECE ANTE EL CONGRESO

# Legisladores a CNDH: “No puso límites al poder”

Diputados y senadores de la oposición acusaron que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) incumplió su principal tarea, que es “poner límites al poder”.

Al comparecer, en un formato inédito, ante el Poder Legislativo, su presidenta, Rosario Piedra Ibarra, se defendió y sostuvo que “se nos acusa con mentiras, somos el único órgano autónomo que se ha transformado y que ha dejado atrás la simulación”.

Y como muestra—subrayó—, “derribamos las burocracias doradas para combatir la corrupción”.

A nombre de los senadores sin partido, el expanista Germán Mar-



**Reclamo.** Germán Martínez y Rosario Piedra, titular de la CNDH, ayer.

tínez le reclamó que, en lo que va de su gestión, la CNDH evadió y no hizo recomendaciones contra los abusos de las autoridades en migración, en

desaparición de personas, en contra de los periodistas, en temas electorales, en homofobia, desigualdad educativa, entre otros, expuso.

“La tarea que se le encomienda es poner límites al poder y no cumplió, no lo hizo, no hay nada de eso”, recriminó.

“Nada le impide a usted, como ciudadana, presentar denuncias por violaciones en materia electoral; presentar una denuncia electoral por lo que denunció Sanjuana Martínez, o por lo que denunció Marcelo Ebrard, tanto en Notimex como en la Secretaría del Bienestar”, precisó.

—Victor Chávez

CUARTOSCURO